### Leserbriefe

# Demokratische Schulstandorte in der Gemeinde

Wir bedanken uns bei dem neuen Gemeindevorstand für seinen Einsatz damit die Primarschule Saas zumindest für die 1. und 2. Klässler ein weiteres Jahr offenbleibt, bis sich das Volk demokratisch zur Schulstandortfrage in der Gemeinde Klosters geäussert hat. Gerne hätten wir es gesehen, wenn das Schuljahr 2021/22 unverändert, aus Saaser Sicht inkl. der 3. und 4. Klasse, starten würde; und erst

wenn der Wille des Volkes, sprich das Grundgerüst, bekannt ist, die für notwendig befundenen Veränderungen vorgenommen worden wären. Aber das gesetzte Zeichen macht Hoffnung, dass in Zukunft eine klare und ehrliche Kommunikation möglich sein wird und es ist schön, zu sehen, dass der Gemeindevorstand anerkennt, dass dieses Thema alle etwas angeht und nicht nur den Schulrat. Denn der Schulrat allein kann nicht darüber befinden, was das Wohl unserer Kinder ist. Dieses *«Das* Wohl der Kinder» gibt es genau so wenig wie *«Die* Lösung

für die Gemeinde». Deswegen ist es immens wichtig, dass diesbezüglich ein demokratischer Entscheid fällt, welcher die gesamte Bevölkerung der Gemeinde Klosters mittragen und respektieren kann. Wir und mit uns ein beträchtlicher Teil der Stimmbürger wollen eine faire Chance und saubere, transparente Lösungen für alle Schulstandorte und somit eine geeinte und nicht gespaltene Gemeinde.

OK IG Pro Schule Saas

## Spielregeln für Leserbriefe

Der Inhalt eines Leserbriefes muss nicht der Meinung der Redaktion entsprechen. Die Redaktion kann frei über den Abdruck entscheiden; ein Anspruch auf die Veröffentlichung besteht nicht. Über Leserbriefe wird keine Korrespondenz geführt. Am besten senden Sie uns Ihre Zuschrift per E-Mail an *klosterserzeitung@somedia.ch*, versehen mit Vornamen und Namen des/der Verfassers/in, der vollständigen Postadresse und zusätzlich mit Telefonnummer beziehungsweise E-Mail-Adresse. *Die Redaktion* 

### Kinderlift Selfranga ist top

Herr Andrea Taisch betreut die Kinder am Schlepplift Selfranga liebevoll. Er zeigt ihnen, wie sie selbstständig den Bügel nehmen können, hilft, wenn nötig dabei, oder verlangsamt das Tempo des Lifts. Er ermuntert und fördert die Kinder unter dem Moto «Hilf mir, es selbst zu tun!» Herzlichen Dank, Herr Taisch, unsere Enkel profitierten von Ihrem Talent. Doris und Hanspeter Stalder

Publireportage

# Grosse Begeisterung für den Langlaufsport



Vom 11. bis 15. Januar tauschten rund 300 Schulkinder das Klassenzimmer gegen die Langlaufloipe.

Anlässlich des Swiss-Ski-Schulprojekts «Dario Cologna Fun Parcours» durften die Schülerinnen und Schüler kostenlose Langlauflektionen mit zur Verfügung gestelltem Material auf der Loipe in Klosters geniessen. Mit Spiel und Spass sammelten die Kinder während einer zweistündigen Lektion Erfahrungen auf den Langlaufskiern. Dies unter fachkundiger Anleitung der Langlauflehrerinnen und -lehrer der Swiss Ski+Snowboard School Klosters. Trotz teils schwierigen Bedingungen aufgrund der einzuhaltenden Corona-Massnahmen und dem ergiebigen Schneefall war der Anlass für alle Beteiligten ein voller Erfolg! Die Swiss Ski + Snowboard School Klosters bedankt sich ganz herzlich bei allen Schulklassen und deren Lehrer/-innen für das entgegengebrachte Vertrauen und die lehrreichen Stunden.

Wir freuen uns bereits jetzt auf die nächste Durchführung und euren Besuch!



